

News | Technik | 07.10.2014

Epta erhält Auszeichnung für Nachhaltigkeit



Bettina Röttig (LP-Redakteurin, l.) und Reiner Mihr (LP-Chefredakteur, r.) verliehen Joachim Dallinger (Leiter Produktmanagement und Marketing) und Dr. Reiner Tillner-Roth (Epta-Geschäftsführer) die Urkunde.

Epta Deutschland ist mit dem „Ecocare“-Nachhaltigkeitspreis des Magazins „Lebensmittel Praxis“ (LP) ausgezeichnet worden. Mit dem zweiten Preis in der Kategorie „Projekt“ honoriert die Jury aus Vertretern der Wirtschaft sowie aus LP-Redaktionsmitgliedern in diesem Jahr die umweltschonende Herstellung von Kühlmöbeln und Verbundanlagen am Epta-Fertigungsstandort Limana. Hintergrund ist, dass die italienische Produktionsstätte durch die Modernisierung einen Großteil ihres Energiebedarfs über Kraft-Wärmekopplung und Solaranlagen eigenständig abdecken kann. Gleichzeitig habe der Kältetechnik-Ausstatter dafür gesorgt, dass der Kohlendioxid-Ausstoß sowie der Wasserverbrauch gesunken sind und verfolge dieser die CSR-Politik der Gruppe. Dadurch hat sich das Unternehmen langfristige Nachhaltigkeitsziele gesetzt, die sich in einer umweltfreundlichen Herstellung seiner Produkte und der Entwicklung nachhaltiger technischer Lösungen für den LEH auf Basis natürlicher Kältemittel niederschlagen soll.

Weitere Informationen: www.epta-deutschland.com

[stores + shops, 07.10.2014](#)